

## PRESS RELEASE

---

### **Wechsel im DACH-Führungsduo bei AlixPartners: Dr. Veit Buetterlin-Goldberg rückt an die Seite von Beatrix Morath**

**ZÜRICH (20. Februar 2025)** – Die global agierende Unternehmensberatung AlixPartners erhält ein neues Führungsmitglied in der DACH-Region: Seit 01. Februar 2025 übernimmt [Dr. Veit Buetterlin-Goldberg](#) (46) an der Seite von [Beatrix Morath](#) (56), seit 2014 Leiterin des Schweizer Büros sowie Co-Lead DACH, die Führung von AlixPartners im deutschsprachigen Raum. Buetterlin-Goldberg folgt damit auf [Andreas Rüter](#) (61), der nach zehn Jahren seine Funktion an der Spitze des Deutschland-Geschäfts sowie als Co-Leader für die DACH-Region an seinen Kollegen übergibt. In diesen zehn Jahren hat AlixPartners seine Aktivitäten in der DACH-Region, unter anderem durch den Aufbau der Schweiz-Präsenz, signifikant ausgebaut und zählt heute zu den Top-Beratungsadressen im deutschsprachigen Raum.

Neben dem Standort in Zürich ist die Unternehmensberatung mit rund 450 Mitarbeitenden in Büros in Düsseldorf, München sowie seit Oktober 2024 auch in Frankfurt vertreten und weist eine starke Wachstumsgeschichte auf: In den zurückliegenden zehn Jahren konnte AlixPartners seinen Umsatz in Deutschland, Österreich und der Schweiz verfünffachen sowie sein erfahrenes Expertenteam konstant ausbauen. Vor knapp einem Jahr erweiterte das Beratungshaus zudem seine Präsenz im Bereich Automotive mit dem Zukauf der auf diesen Sektor spezialisierten Strategieberatung Berylls, die seit der erfolgreich laufenden Integration unter dem Namen Berylls by AlixPartners firmiert.

*„Ich freue mich sehr auf die enge Zusammenarbeit mit meinem Kollegen Veit Buetterlin-Goldberg. Ich schätze seinen kollaborativen, mitarbeiterorientierten Ansatz sowie seine hohe fachliche Expertise außerordentlich und bin überzeugt, dass AlixPartners weiter stark wachsen wird“,* kommentiert **Beatrix Morath, DACH Countries Co-Leader und Global Co-Leader für den Bereich Restaurants, Hospitality, Travel & Leisure bei AlixPartners**, und ergänzt weiter: *„Zudem möchte ich mich bei Andreas Rüter für die erfolgreiche und sehr vertrauensvolle Zusammenarbeit in den letzten Jahren bedanken und freue mich, mit ihm in seiner neuen Position als Vice Chair für die DACH-Region weiterhin an wichtigen Markt- und Kundenthemen zusammen zu arbeiten.“*

Dr. Buetterlin-Goldberg ist seit 2015 Teil des AlixPartners-Teams und verantwortete bereits auf Partner-Ebene den gesamten HR- sowie Talent-Management-Bereich in der DACH-Region. Als einer der weltweit führenden Experten für die Steuerung regulatorischer, finanzieller und Reputationsrisiken berät er eine Vielzahl wichtiger globaler Kunden. Neben Transformationsprogrammen ist er zudem als Sachverständiger in Gerichts- und Schiedsverfahren mit internationaler Tragweite in Europa sowie den Vereinigten Staaten tätig. So leitete er auch in der Schweiz regelmässig eine Reihe von hochkarätigen Projekten, insbesondere mit Fokus auf den Finanzdienstleistungssektor. Darüber hinaus hatte Buetterlin-Goldberg (interimistische) Inhouse-Tätigkeiten mit CFO-, Compliance- oder M&A-Zuständigkeiten sowie leitende Funktionen bei der Überwachung internationaler Banken und Industrieunternehmen für US-amerikanische und europäische Aufsichtsbehörden inne. Bereits vor rund zehn Jahren begann er mit spezialisierten

# AlixPartners

Teams von AlixPartners, Methoden der künstlichen Intelligenz bei forensischen Untersuchungen und in der präventiven Compliance anzuwenden und zu implementieren. Buetterlin-Goldberg wurde an den Universitäten Heidelberg und Yale ausgebildet und forschte in Harvard und Tübingen. Er ist Adjunct Professor an der staatlichen Universität von Tennessee, lehrt an der Universität Oxford und ist Teil des Auswahlkomitees der Studienstiftung des deutschen Volkes.

## Über AlixPartners

Expertise, Umsatzstärke, Verantwortung – AlixPartners steht für messbare Ergebnisse „when it really matters“. Als global agierende Unternehmensberatung helfen wir unseren Klienten dabei, schnell und entschlossen auf ihre wichtigsten Herausforderungen zu reagieren. Unsere erfahrenen Beraterinnen und Berater sind spezialisiert darauf, Unternehmenswerte zu schaffen, zu schützen und wiederherzustellen. Seit über 40 Jahren unterstützt AlixPartners seine Klienten – mit inzwischen rund 3.500 MitarbeiterInnen in 26 Büros weltweit. Unser Büro in der Schweiz feiert 2024 sein zehnjähriges Jubiläum und hat sich im Markt klar etabliert. Im aktuellen WGMB-Ranking wird AlixPartners als umsatzstärkstes Beratungsunternehmen in der Schweiz aufgeführt, auf Platz eins im Bereich Sanierung & Restrukturierung und auf Top Plätzen in vielen weiteren Kategorien.

[www.alixpartners.ch](http://www.alixpartners.ch)

## Pressekontakt

IWK Communication Partner  
Judith Spiessberger  
T +49 (0)89 2000 30-30  
F +49 (0)89 2000 30-40  
AlixPartnersCh@iwk-cp.com  
www.iwk-cp.com